
Superficie 730 m²

Référence V3159VA

Prix 6 900 000 €

Chateauneuf-Grasse
Maison à vendre (06740)
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Nichée  dans  les  collines  pittoresques  de  l'arrière-pays  cannois,  cette  villa

provençale  récemment  rénovée  incarne  le  confort,  le  luxe,  la  modernité  et  une

qualité  inégalée,  associés  à  une  vue  panoramique  à  couper  le  souffle  jusqu'à  la

baie  de  Mandelieu.L'accès  à  la  villa  se  fait  par  une  impressionnante  entrée

cathédrale,  qui  attire  immédiatement  le  regard  sur  l'espace  de  vie  spacieux  et

baigné  de  lumière.Les  portes  coulissantes  de  tout  ce  niveau  s'ouvrent  sur  la

magnifique  terrasse  et  le  panorama.Un  double  salon  offre  une  fonctionnalité

polyvalente et promet des heures conviviales ou ...

Nestled  in  the  picturesque  hills  of  the  backcountry  of  Cannes,  this  recently

renovated  Provençal  villa  epitomises  comfort,  luxury,  modernity  and  unrivalled

quality,  coupled  with  breathtaking  panoramic  views  as  far  as  the  bay  of

Mandelieu.Access  to  the  villa  is  through  an  impressive  cathedral  entrance,  which

immediately  draws  the  eye  to  the  spacious,  light-flooded  living  area.The  sliding

doors of this entire level open onto the magnificent terrace and immediately convey

a  typical  Mediterranean  lifestyle.A  double  living  room  offers  versatile  functionality

and promises convivial or contemplative ...

JOHN TAYLOR VALBONNE

13 AVENUE SAINT ROCH - 06560 VALBONNE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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